
运动会安保人员 田径运动会总结汇总
当工作或学习进行到一定阶段或告一段落时，需要回过头来
对所做的工作认真地分析研究一下，肯定成绩，找出问题，
归纳出经验教训，提高认识，明确方向，以便进一步做好工
作，并把这些用文字表述出来，就叫做总结。相信许多人会
觉得总结很难写？以下是小编精心整理的总结范文，供大家
参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

运动会安保人员 田径运动会总结汇总篇一

开学之初xx副局长就要求开运动会，并要求教务处将此次运
动会写入教学行事历中。为了进一步加强各班重视，在10月
初班主任工作例会上也开了一次“吹风会”。并在10月下旬，
分管副校长苏政、主管领导肖荣主任在百忙之中抽出时间，
在不影响班干部正常学习的情景下，于中午时分召开了各班
班长、体育委员会议。在会议上对各班在运动会中的方队、
安全救护、啦啦队等都做了详细的安排和部署。为了使开幕
式的当天有良好的开端，早早地安排了主持人员和各班的入
场式导语。为此次运动会胜利召开做好了良好的人才储备。

此次运动会开办之初，也遭到了必须的非议和阻力。因为本
学期时间短，放假过多，教学压力大。xx副局长认为，运动会
三天实则意义具大。一是召开运动会是贯彻上级总体要求。
二是运动会具有整合思想的作用，使学生学习更有冲劲。三
是我校本期活动较少，具有必须的丰富学生枯燥的课外生
活。xx副局长在班主任工作会议上也多次强调了开好运动会的
重要性和必要性。并亲自过问运动会筹备情景，也多次向后勤
“打招呼”支持运动会等。后勤也积极响应xx副局长的要求，
按时的整修了跑道、报废并购买了体育器具。并接合跑道的
安全性及时地剪修了树枝。重修并填埋了沙坑，规划了跑道
线。为了开幕式的全面运行，后勤也给予财力支持，租借花
蓝、请有关人员安放烟火等。为此次运动会做好了良好的物



质和财力准备。

没有良好的组织和领导协调，再成功的运动会也会百密一疏。
基于此我校及时健全组织，加强协调和领导。我校成立了
以xx副局长为组委会主任，副校级领导为组委会副主任。各
中层领导和各班班主任为委员的十运会组委会。教务处作为
主管部门按照分工及时地成立了十运会工作机构。苏政副校
长亲自任竞赛组组长，彭彦任秘宣组组长、胡华副校长任安
全保卫组组长、王勇任后勤组组长、医务组由黄毅负责等，
健全了各工作机构成员及工作人员。为了更好的让各班在运
动会场有条不紊，制定了竞赛规程。设定了比赛项目、参赛
办法、竞赛规则、录取名次及奖励办法、报名办法等。为运
动会做好了良好的制度设计。

此次运动会圆满成功与各部门和全体工作人员的艰辛努力是
分不开的。教务处抽出教务人员和部分教师全面充实裁判成
员，他们在各自工作岗位严格公正裁决，有的白天站了一天，
忍着劳累晚上还得坚守晚自习的值班。负责公告的人员三天
不停地播报，声音出现了疲劳甚至疼痛也坚守岗位，毫无退
却之意。德育处和保卫科、安办成员，三天全天候值班负责
学校安全，防止意外事故。团委及时安排了志愿者，为跑道
维持秩序，为部分场地供给辅助支持。裁判员在比赛中不仅
仅公正裁决，并且还对运动员给予人性化的关注。当运动员
因为一些损伤及时供给水、药等。各班主任更是尽心尽力。
他们在班里安排了运动员接待、安全救护、啦啦队。当运动
员比赛下来，我们经常看到本班班主任的身影，有人扶运动
员，有人给运动员端荼送水……运动场成了一道亲密的爱心
场。啦啦队更是乐不知疲，有的声音哑了，还在为本班呐喊，
给学校描出了一道美丽的风景。

当教务处发出通知要求本期开展运动会的一时起，各体育教
师就把此次比赛作为了自我教学业绩的一次大检查。他们在
上好体育课的同时，挤出时间注重选拨体育人才。哪怕有的
学生资质不太好，也努力坚持给予技术上的教导，方法上的



培养。为了开幕式顺利进行，体育教师抽出时间在课余辅导
部分方队成员，从一个步子、一个口令上做起，一个动作的
规范上做起，使得开幕式上每个队都是整齐有序，英武有力。
运动员更是费尽心力，很多涉及比赛的运动员白天要学习繁
重的文化知识，晚自习已放学，还在学校的操场上练习跑步、
跳远……他们影子就像一面旗帜在三中的运动场上高高飘扬！
一分付出一分收获，运动员的努力和重视，使得捷报频传，
为我校明年选拨县运会人才供给了强大的人才支撑。也为本
次运动会供给了一剂最好的强心饮料。

运动会安保人员 田径运动会总结汇总篇二

在运动会筹备阶段，学校领导给予了高度的重视，投入了大
量的人力和物力，形成了一个强有力的领导核心。陈永秀校
长还亲自抓起了运动会的前期筹备与运动会的彩排工作，马
艳副校长也多次主持召开了体育教师会议，研讨运动会的有
关项目和事宜，并亲自督促运动会团体操的演练工作。学校
为高规格地举办这次田径运动会，成立了领导工作专班，使
各项工作有人负责、有人落实，并且指派中层以上干部参加
六个团体操的训练工作，前期各项准备工作得到落实。

运动会前期准备工作头绪繁多、内容繁杂，体育组多次召开
筹备会议，对筹备工作进行了充分的估计和计划，制订了详
细的活动方案。在准备实施阶段，涌现出了一批优秀的班级：
三（1）班、三（2）班、三（3）班、四（1）班、四（3）、五
（4）班、六（1）班等，班主任指导学生利用课余时间进行
训练；同时，编排团体操的老师非常辛苦，艾莉、高娟、徐
春秀、刘菊芳老师中午晚上都加班训练，特别是艾莉、徐春
秀两们老师，负责两个年级的团体操，却没有叫一声苦，还
有跟班老师邬广平、熊松涛，跟班领导李黛琴、马艳、吴金
智、王逸等也不辞辛苦，与学生一同训练。还有，为了配合
郑芹香老师造好运动会秩序册、写好检录员名单，王双双、
李友元老师积极分工，多次督促，认真核对名册，苏海燕主
任、张年学老师等积极撰写奖状，王逸、杜广主任、郑芹香



老师利用中午时间画场地……正是有了这些任劳任怨的领导
与老师的辛苦奉献，从而为开幕式隆重举行做好了充分的准
备。

在运动会比赛过程中，各工作组互相之间协调、沟通联系，
做到了精诚团结。入场式上，宋军红、荔丰主任播音工作十
分辛苦，但能够坚持到一天的最后；运动会中，杜广主任、
王双双老师忙完自己的工作后又积极主动的投入到下一个比
赛项目中，熊松涛老师也任劳任怨，虽然竞赛项目比较多发
令工作繁琐但他一直坚持到最后。还有裁判员吴金志主席、
刘开红老师等对工作做到认真负责，六（3）班王金娥老师班
上的刘靖昊等多名同学义务当起了领队员。

当然，还有在赛场外一直做着默默无闻工作的班主任，是他
们的坚守与协调，才得以让各班运动员赛出最佳成绩；还有
保证学生安全、维护现场秩序的后勤服务人员及时提供后勤
保障，从而保证了各项比赛的顺利进行；在运动会各类比赛
紧张进行的同时，稿件宣传组的同学和老师们，是他们让运
动场上高潮迭起，为运动会提供了一份“体育文化大
餐”……正是这些默默无闻的老师和同学们，才是最应该值
得表扬的人。

此次运动会在广大运动员的奋勇拼搏下，屡创佳绩，获得了
比赛成绩与道德风尚的双丰收。在这次运动会上，获得年级
团体总分第一名的班级有：一（4）班、二（4）班、三（3）
班、四（3）班、五（4）班、六（2）班；获得年级团体总分
第二名的班级有：一（5）班、二（3）班、三（5）班、四
（2）班、五（3）班、六（1）班；获得年级团体第三名的班
级有：一（3）班、二（5）班、三（1）班、四（1）班、五
（1）班、六（4）班。

回顾本届运动会，在取得上述成绩的同时，也暴露出一些问
题：



1、对运动员的组织与培训工作没有落到实处。运动员的整体
素质水平有待提高，有部分班级的运动员没有进行训练，运
动员在比赛场地上找不到检录处以及比赛场地等等。

2、部分工作前期准备不充分，有些问题考虑不周。如，入场
式运动员未能按时到场，对部分赛事检录工作人员分配过少，
抄写检录名单仓促，入场式彩排拖拉等等。

3、通过此次校运会，我们也发现了学生整体身体素质有待加
强，在今后尚须加强体能锻炼。

运动会安保人员 田径运动会总结汇总篇三

在田径运动会上老师读名字的时候，我就很紧张，腿很发抖，
就深呼吸了两三下，看第一组的比赛。

我是第二组很怕跑不好成绩，老师一声预备，我的心就乱跳，
“砰”的一声，我就把力气放在腿上，一口气冲出去，有很
多队员都在后面，但有一个和我在同一个位置。我听见老师
和同学们给我喊加油！我就加大马力冲上去，后面两个人追
不上来了。

但跟我在一排的人一起和我冲向终点的前锋。

我进入决赛了，是的，我加入决赛了。决赛时间在下午，我
要休息好，争取取得好成绩。

我的腿很发麻，在我想放弃的时候我给我说不。我要控制好
自己，让我的心不再发麻，老师读名字时我已做好心理准备。

开枪了！我用我的耗力气的“无敌冈火轮”冲上去，我拿了
一个亚军回来。

我在做梦吗？不我在前三名拿了一个亚军。



我好高兴！

运动会安保人员 田径运动会总结汇总篇四

星期四至星期五是田径运动会，可是天空不作美，下起了绵
绵细雨，但我们还是坚持召开了运动会。我们排着长长的队
伍来到体育场上，先是开幕市的入场仪式。热闹的体育场上，
没有一点讲话的声音，只有一二一的口哨，等来到主席台前，
我们班喊着自己的口号：强身健体，立志成材，二班、二班、
非同一般。我们回到看台上。

首先出场的是五六年级的大哥哥大姐姐，又叫四年级的同学
下去准备。同我站在第二首的大姐姐身体正好，大姐姐早已
准备好起跑动作。发令枪一响，大家都冲向终点，大姐姐先
前落后了，紧要关心，像箭一样，一下冲向终点，得了第一
名。这个大姐姐没有令我失望，因为她也是第二道跑道的运
动员。

轮到我了，我准备好赶路动作，裁判员说：“各就各位。”
发令枪一响，我使出全身的力气向前冲，一点也不减速，我
跑在第一，同学们都为我加油。我听了，跑得更快了。后来，
我得了个第一名，同学们对我说：“宁亚男，你真棒！”我
听了，心里美滋滋的。

两天的运动会就这样过去了，在四年级我们班得了第二名，
我们都非常高兴。

运动会安保人员 田径运动会总结汇总篇五

为了欢迎我院新生来到我们共同的家园——广东技术师范学
院，为了让同学们能够尽情地挥洒自我的青春与活力，丰富
我院全体学生的课余生活，挖掘我院体育方面的人才，准备
校运动会，我学院举办了电子与信息学院第十届田径运动会。



在学院指导教师的指导下，在学校教师的支持下，学院学生
会主席的领导下及学生会各部门的协助下，我学院于10月19
日顺利开展了此次活动。虽然这个晚上出现了一些乱子，可
是同学们都积极投身比赛，赛出成绩，更赛出友谊，竞赛氛
围相当浓厚，收到了很好的成效。

a、信息的反馈和传达做得好，及时与上级做阶段性的工作进
程汇报，衷心感激上级及主席团给予的较好的指导和帮忙，
让我部更好地落实工作，组织好此次活动。

b、在进行详细的工作分配时，注重与其他部门之间的沟通和
联系，定时检查各部门分配到得任务是否及时完成，确保工
作落实到位。

c、与往年不一样的是，为了激发同学们对运动的积极性，力
争佳绩，我部今年购买了大批的奖牌，做为对获奖者的激励，
同时，它代表了我院领导注重体育文化，激励同学们德智体
全面发展，起到了很好的宣传效果。

d、安全措施做得好。在开展本次活动前我部大力宣传安全的
重要性，并在当天各个区域安排人手确保比赛顺利安全地进
行。

e、由于比赛赛事紧凑和赛事进行得十分激烈，同学们的情绪
十分高涨，给大家留下了一个完美的回忆。

a、活动筹备：

1、活动细节研究不周全。对各班级离场的场面和意外情景的
研究不周全，导致在彩排时出现一些混乱。在了解到这些情
景后我们立即采取措施，使得在当天正式比赛时场面良好有
序。

2、裁判培训不到位。由于院运动会在10月份就举办，这个时



期大四的师兄师姐大部分都会出去实习或者出去毕业旅游，
导致裁判的培训时间不够，培训效果不明显。

3、器材不足。由于器材室的器材有限，导致比赛赛事有所延
误。

4、时间掌控有所不当。由于忽视了场地的申请，导致申请不
到计划的举办运动会的好时期，最终只好申请另外一天来进
行比赛。

b、活动开展：

应急方案的细节问题和制定存在不足。从一班小朋友闯进运
动场，到最终要何教师出面将他们赶走，这一点显示了我部
在这次运动会的应急方面存在不足，我们也会吸取教训，在
将来举办的活动中研究更多，更重视应急方案的细节问题和
制定。

c、活动结束的清场工作：

收场的时候学生会各部门都很积极配合做好收拾工作。

以上就是我部对这次学院田径运动会的总结，总体来看，本
次活动是比较成功的。在以后的活动中，我们会更好地认识
自我，做好每个接下来的任务，将师兄师姐的优良精神传承
到我们的师弟师妹，我们会和我们的干事一齐共同努力建造
一个出色的团结的团队！我们会继续以我们最饱满的精神，
最积极的态度去完成接下来的工作！

运动会安保人员 田径运动会总结汇总篇六

60. 扬帆把舵，奋勇拼搏，二八二八，蓄势待发

61. 高二五班，奋勇争先，永不退缩，向前向前



62. 意气风发，斗志昂扬，高二六班，展翅飞翔

63. 希望希望，团结坚强，英姿飒爽，梦想飞扬

64. 激情飞扬，气宇轩昂，同心协力，共创辉煌

65. 七九七九，勇于追求，同心携手，力争上游

66. 高二十班，冲锋在前，为了明日，凤舞九天

67. 绿色学校，全面发展，精英五班，勇往直前

运动会安保人员 田径运动会总结汇总篇七

4月8日是我们一年一度的春季运动会。

开运动会时，彩旗队向我们迎面走来，我们兴高采烈地喊着
叫着。

田径运动会的项目很多，我们班只参加了跑步项目。

比赛开始，裁判员让运动员做好准备，这时我们胆战心惊，
枪声响了，赵振宇飞快地跑到了终点，最后一次第一名终于
让我们占了，我们笑得合不拢嘴。


